

homenaje al día internacional de la mujer¹

A las cooperativas asociadas:

Con especial aprecio y respeto por todas las compañeras que integran nuestro movimiento -dirigentes, asociadas, funcionarias, empleadas-, tenemos el agrado de hacerles llegar en anexo el poema de Eladia Blázquez “Con las Alas del Alma”, en homenaje al Día Internacional de la Mujer.

Al respecto, y tal como lo destacáramos en el saludo del IMFC para esta misma celebración, en el año 2008, “este mensaje de afecto y esperanza está dedicado a la memoria de las mujeres que hace un siglo, en 1908, fueron martirizadas por haber reclamado mejores condiciones de trabajo en una fábrica textil de Nueva York. Y también se lo dedicamos a las mujeres de nuestro pueblo, a todas nuestras compañeras de trabajo y militancia cooperativa. Es un saludo especial escrito en conmemoración del 8 de Marzo, pero sobre todo es el ideario que nos impulsa a la batalla cultural de cada día, para que las utopías de hoy sean las realidades de mañana”.

Sin más, y agradeciendo desde ya la difusión de la presente circular y su adjunto, hacemos propicia la oportunidad para saludarles muy cordialmente.

Edgardo A. Form

Gerente General

p/ consejo de Administración del IMFC

(1) Circular C.C. N° 1560 Rosario, 2 de marzo de 2010

Con las Alas del Alma

Con las alas del alma desplegadas al viento,
desentraño la esencia de mi propia existencia
sin desfallecimiento, y me digo que puedo
como en una constante
y me muero de miedo, pero sigo adelante.

Con las alas del alma desplegadas al viento,
porque aprecio la vida en su justa medida
al amor lo reinvento, y al vivir cada instante
y al gozar cada intento, sé que alcanzo lo grande,
con las alas del alma desplegadas al viento.

Con las alas del alma desplegadas al viento,
más allá del asombro me levanto entre escombros
sin perder el aliento
y me voy de las sombras con algún filamento
y me subo a la alfombra con la magia de un cuento.

Con las alas del alma desplegadas al viento,
atesoro lo humano cuando tiendo las manos
a favor del encuentro por la cosa más pura,
con la cual me alimento por mi pan de ternura,
con las alas del alma desplegadas al viento.

Con las alas del alma desplegadas al viento,
ante cada noticia de estupor, de injusticia,
me desangro por dentro
y me duele la gente, su dolor, sus heridas,
porque así solamente interpreto la vida.

Con las alas del alma desplegadas al viento,
más allá de la historia, de las vidas sin gloria, sin honor ni sustento
guardaré del que escribe su mejor pensamiento
quiero amar a quien vive con las alas del alma
desplegadas al viento, al viento, al viento...

Eladía Blázquez